



Compte rendu de l'Assemblée Générale du 27 janvier 2017

Au nom du bureau et du Conseil d'Administration, la Présidente adresse ses vœux aux membres présents, et déclare ouverte l'Assemblée Générale Ordinaire 2017. Une minute de silence a été respectée à la mémoire des 7 membres décédés en 2016. 114 Adhérents étaient présents, 68 pouvoirs ont été donnés, ce qui porte à 182, le nombre de personnes ayant répondu favorablement.

Rapport Moral : Effectifs 2016 = 305 Adhérents (5 en Ehpad). Le club se porte bien et nombreux sont ceux qui oeuvrent pour la bonne marche avec les permanences tenues tous les mardis par les membres du bureau de 10 à 12 h (de 11 à 12 h accueil au Public). En 2016, il y a eu 6 réunions du Conseil d'Administration, 6 passages de délégués de quartiers, plus l'envoi de courriers par Poste et Internet

Rapport d'Activités : Lundi : 2 groupes de marche sur les chemins environnants : marche n° 1 = 7 à 9 kms environ et marche n° 2 = 5 à 6 kms environ. Merci aux 2 animateurs Bernard Lacoste et Francis Lemeille. **Mardi** : Concours de Belote Intercommunal où 8 communes sont en jeu. Merci à Dominique Bidaud pour le bon fonctionnement. **Mercredi** : Jeux de Société = Belote Scrabble. Merci à Michelle Bidaud pour la gestion du bar concernant le groupe belote. **Jeudi** : Atelier Couture sous la responsabilité de Christiane Sourgen d'où confection de divers ouvrages vendus le jour de la kermesse ainsi qu'au vide-grenier et sur les marchés nocturnes. Un grand merci à toutes ces dames. **Jeudi également** : La Section ' Vélo ' a redémarré et Pierrot Dassié en est l'animateur. Un grand merci à Pierrot. Section ' Pétanque'. Pour tous ceux qui le souhaitent, Michel Labarrière reprendra cette activité aux beaux jours. Merci Michel. Viennent s'ajouter les sorties d'une journée (Frontière ou autres), Spectacles, le repas des animateurs du Club, de Noël et Carnaval. De plus, 2016, a vu la création d'une Section ' Décoration ' où 6 membres (Christiane - Jocelyne - Françoise - Christine - Anne et Ghislaine) ont fait travailler leur imagination pour décorer la salle lors du repas de Noël. Merci à ce bon groupe. Enfin, la grosse activité est la kermesse et vide-grenier en juin. La kermesse 2016 a causé un souci suite à l'accident survenu à Raymonde Chaloine très tôt le matin. Raymonde a dû être hospitalisée suite à une fracture du coude et a passé l'été avec son bras plâtré. Grâce à une bonne météo, la kermesse a bien fonctionné notamment à l'heure de l'apéritif animé par 'Lous Mayouns' où la fréquentation du bar était au rendez-vous, la sangria préparée par Miquette étant très bonne. Merci Miquette. Le vide-grenier a fait son plein avec 90 exposants. Merci à Jacques Devaud ainsi qu'à Dominique et Michelle Bidaud pour leur travail. 11 colis de Noël ont été distribués aux personnes étant dans l'incapacité de se déplacer et la bûche de Noël a été offerte aux résidents de l'Ehpad. 12 personnes ont participé à la Banque Alimentaire durant 2 jours. Un grand merci à ces bénévoles ainsi qu'au personnel du Magasin U pour leur accueil. Merci également aux responsables de Super U pour leurs dons.

Rapport Financier : Un exemplaire du bilan a été remis à chaque membre présent. Ce bilan chiffré a été détaillé par Coco Vidalot et Christiane Larrandabure a expliqué la marche à suivre. La Trésorerie est saine. Un grand merci à Coco et Christiane pour ce travail ô combien délicat. Ce bilan laisse apparaître un bénéfice. Cette somme permettra au Club de participer aux repas de Noël et Carnaval ainsi qu'à l'achat d'une imprimante.

La Présidente remercie Mrs le Maire de Lit-et-Mixe et d'Uza pour la subvention accordée au club ainsi que la location du chapiteau pour la kermesse, sans oublier le personnel communal de Lit-et-Mixe pour l'aide apportée lors de la préparation des salles.

Rapport des Vérificateurs aux comptes : Le rapport est présenté par Christine Quesnel (Jocelyne Cartier étant absente). L'examen des registres et des pièces comptables concernant les recettes et les dépenses a été effectué. Aucune erreur ni omission n'a été relevée. Avis favorable du quitus est donné. **Approbation du bilan financier** ; Par un vote à main levée, ce bilan a été approuvé à l'unanimité, ainsi que le vote du Quitus également approuvé à l'unanimité.

Voyages : Jackie Mauresmo (Commission voyages) en donne le compte rendu : du 28 mars au 4 avril, 35 personnes ont participé à une croisière en Méditerranée - du 27 au 30 septembre 33 personnes sont parties pour l'Espagne (Barcelone et la Costa Brava). **Voyages d'une journée** : Escale Béarnaise le 12 mai où 46 personnes ont visité le Château de Pau et caves de Jurançon - 9 juin, 35 personnes sont parties au Pays Basque (Aïnoha - Sare)

Spectacles : 24 Mars l'Ange Bleu (43 personnes y ont participé) - Dancharia (Michel Etcheverry) où 42 personnes étaient du voyage - Age tendre à Pau où 45 personnes ont clôturé les sorties). Le rapport d'activités 2017 a été distribué à chaque membre.

Renouvellement des membres du Conseil d'Administration : Cette année, nous avons 2 démissions : Jean-Claude Laurent et Francis Lemeille. Merci pour leur travail effectué. Conformément à la loi et à l'article 6 des statuts, Françoise fait appel à candidature : Angèle Capozzi et Christian Bouet sont volontaires. Les 2 candidatures après un vote à main levée, ont été approuvées à l'unanimité. Françoise remercie les délégués de quartiers pour leur travail, Etienne Cez notre délégué informatique pour tous ses bons conseils, Alain Legeay pour les vidéos, Cinelit pour la Sono, ainsi que les membres du bureau pour leur confiance et la bonne collaboration. Christiane Lacoste, responsable, présente les membres du Conseil d'Administration ainsi que les délégués de quartiers)).

Le rapport 2016 a été approuvé à l'unanimité par un vote à main levée. La Présidente déclare close l'Assemblée Générale Ordinaire 2017 et passe la parole à Mr le Maire.

Monsieur le Maire adresse ses remerciements à toutes les personnes qui oeuvrent pour le Club, assure que la subvention communale, la location du chapiteau (kermesse) l'aide par les services techniques pour la préparation des salles, le matériel, tout ceci sera reconduit en 2017. Merci pour la commune et souhaite bonne continuation.

A l'issue de l'Assemblée Générale Ordinaire, la galette des rois et des boissons ont été servies

La Présidente

La Secrétaire